

英姿颯爽とした香風生であれ！

風香り、若葉が目にあざやかな季節を迎え、いよいよ西宮香風高校の体育祭の日がやってきました。今年、西宮香風高校の体育祭は18回目を迎えます。そして今年のスローガンは「英姿颯爽（えいし さっそう）」です。スローガンにはその時代、時代の生徒のみなさんの思いや願いが込められています。

今年のスローガンには、どのような思いが込められているのでしょうか？

「英姿」とは堂々として立派な姿のことを、また、「颯爽」は動作や態度がきびきびとしてすがすがしい様子のことを意味します。今日これからみなさんがグラウンドで繰り広げる、全力で走り、友と協力し、そして声をからして応援する姿は、まさに「英姿颯爽」そのものとなるでしょう。

また、今日は生徒会や放送委員会、運動部のみなさんが、例年にも増して、体育祭の運営に協力してくれています。自分たちが楽しむ行事を、自分たちで作りに上げていく、その姿は頼もしく、体育祭の見どころのひとつといえます。

来年のオリンピックイヤーを控え、国ではスポーツ立国戦略として、スポーツを「する人、観る人、支える人」という三本柱の考え方を打ち出しています。今日一日、「する」「観る」「支える」、自分なりの体育祭の楽しみ方を見つけてください。みなさんが一生懸命がんばる姿と笑顔を楽しみにしています。

令和元年5月24日

県立西宮香風高等学校
校長 石川 照子